①自粛(259人)

対応が遅くて、後手後手になってるように感じる。外出<mark>自粛</mark>してもらいたいなら、<mark>自粛</mark>出来るような対策をセットにしない限り、<mark>自粛</mark>者なんて増えていかないと感じる。仕事は遅延させるな、出勤は可能なら控えろとか、役所からの依頼の仕事しているが、それが国や県の方針の限り、コロナの収束は遠いでしょうね。(40 代男性)

自粛と補償はセット。これは鉄則なのに、国は営業の自粛だけ要請、保証は自治体に丸投げしたときはあまりにも酷かった。一律 10 万円の給付金も仕事が無くなった身からすれば、家賃、公共料金、保険などの固定の支払いで 2 秒で消える。しょうがなくバイトを探してる。10 万円程度もらっても、2 ヶ月目は生活できないので外に出ざるを得ない。安倍首相のイメージする優雅な自粛生活が羨ましい限りですね。(20 代女性)

コロナ疎開について、もっと早く自粛を要請してほしかった。田舎では感染者が特定され、個人を攻撃され易い。発生率が低くても、みんな危機感を持って生活しています。気軽に疎開しないで頂きたいと思っています。(40代女性)